
Pièces 4 Pièces

Superficie 104 m²

Référence CR3000VA

Prix 660 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Étage élevé pour cet appartement traversant de 104 m2 situé Bd Albert 1er à 2 pas

de  la  place  de  Gaulle.  Il  accueille  aujourd'hui  une  profession  libérale  et  quelques

travaux seront donc nécessaires pour l'aménager à votre goût. Il est très lumineux

et  offre  de beaux volumes qui  composaient  initialement  un appartement  3  pièces

ainsi qu'un 2 pièces aujourd'hui réunis. 2 chambres au calme côté cour sortent sur

un agréable balcon à l'est avec vue mer et vieille ville, la partie séjour à l'ouest est

baignée  de  lumière  et  ouvre  elle  aussi  sur  un  balcon.Ces  volumes  d'exception

peuvent également ...

Antibes. Located on boulevard albert 1er, just steps away from place de gaulle, this

104 sqm apartment on a high floor offers a unique opportunity. Currently adapted

for  professional  use,  the  space  requires  some  renovations  to  tailor  it  to  your

preferences.  The  apartment  is  flooded  with  natural  light  and  features  spacious

interiors,  originally  designed  as  a  2-bedroom  and  a  1-bedroom  apartment,  now

seamlessly  merged.  Two  tranquil  bedrooms  facing  the  courtyard  open  onto  an

east-facing  balcony  with  views  of  the  sea  and  the  old  town.  The  luminous

west-facing living room extends to an additional ...

CAPITOLE INTERNATIONAL 

15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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